

Visita Esteban Lazo fábricas procesadoras de alimentos en La Habana



La Habana, 22 mar (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, visitó entidades de la Industria Alimentaria, que aseguran renglones vitales para todo el país, informaron medios de prensa.

De acuerdo con un reporte del noticiero de la televisión cubana, el dirigente parlamentario comprueba la marcha de programas de esa industria, previo a la alta fiscalización que la ANPP realizará a esa cartera.

A la empresa de alimentos Prodal del capitalino municipio de Regla, acudió Lazo interesado por las producciones de cuatro plantas procesadoras de una amplia gama de embutidos, y en la que laboran unos mil 200 trabajadores.

Acompañado de representantes del parlamento, el ministerio en cuestión, y autoridades de La Habana, supieron que aunque la fábrica está por debajo de sus niveles productivos récord –unas 20 mil toneladas en 2020, buscan alternativas como encadenamientos productivos y negocios con formas de gestión no estatal de la economía.

Con esas alternativas esperan escalar este año hasta poco más de seis mil toneladas, refiere el material periodístico.

Lazo constató en la planta de salchichas en el municipio de Regla, ejemplos de diversificación de las producciones con el propósito de evitar afectaciones salariales a los trabajadores.



Foto: Prensa Latina

El también presidente del Consejo de Estado de la República de Cuba, en diálogo con parte de los trabajadores de esa empresa, reconoció el impacto de esas producciones para la alimentación de la población, la reducción de los precios –que aún están muy altos, dijo- y la sustitución de importaciones al

país.

Asimismo, el líder del parlamento recorrió la empresa de aceites y grasas comestibles de La Habana, donde se envasa el líquido para la canasta básica y otras entidades de la capital y el occidente del país

En el mes de julio, la Industria Alimentaria rendirá cuentas ante la Asamblea Nacional sobre el cumplimiento de sus funciones estatales, la implementación de la Ley de Pesca, la Ley de Soberanía Alimentaria y Seguridad Alimentaria y Nutricional, así como el decreto de la producción industrial y de bebidas.

Además el parlamento fiscalizará en ese organismo el cumplimiento de los objetivos y metas de la economía en el periodo de control, y las directivas generales para el enfrentamiento al delito, la corrupción y las indisciplinas sociales. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350296-visita-esteban-lazo-fabricas-procesadoras-de-alimentos-en-la-habana>



Radio Habana Cuba